



**Stadt
Luzern**
Kommunikation

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Kinderparlament und Wey-Zunft finanzieren neues „Ritiseili“

**Medienmitteilung und Einladung zur
Berichterstattung**

Luzern, 14. September 2016

Das Bauteam des Kinderparlaments hat sich für eine neue Schaukel (Ritiseili) im Viva Luzern Wesemlin stark gemacht. Dieses wird am Samstag, 17. September 2016, um 14 Uhr eingeweiht.

Im Viva Luzern Wesemlin steht für die junge Generation wieder ein Ritiseili mit Spielfläche zur Verfügung, das den Sicherheitsvorschriften entspricht. Gemeinsam mit der Betriebsleiterin des Betagtenzentrums, der Stadtgärtnerei und der Wey-Zunft hat sich das Bauteam des Kinderparlaments dem Bau und der Finanzierung eines neuen Ritiseilis angenommen. Das alte Ritiseili im Wesemlin musste aufgrund von Sicherheitsmängeln und sehr zum Bedauern der Quartierbevölkerung Ende 2015 entfernt werden.

Am Samstag, 17. September 2016, um 14 Uhr, wird das neue Ritiseili im Rahmen des „Wäsmeli Herbstmärits“ im Viva Luzern Wesemlin offiziell eingeweiht. Das Bauteam des Kinderparlaments wird vor Ort sein Ritiseili-Projekt vorstellen und einen Stand betreuen, bei welchem sich interessierte Besucher und Besucherinnen über das Kinderparlament informieren können.

Die Medien sind zur Berichterstattung herzlich eingeladen.

Einweihung des neuen Ritiseili im Viva Luzern Wesemlin

Samstag, 17. September 2016, 14 Uhr

Viva Luzern Wesemlin, Kapuzinerweg 12/14, Luzern

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern, Kinder Jugend Familie

Selina Kaess, Leiterin Kinder- und Jugendparlament

Telefon: 041 208 87 02

E-Mail: selina.kaess@stadtluzern.ch

Erreichbar: Mittwoch, 14. September 2016, 11-12 Uhr

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch